



PPDB SD Pinggiran Sepi SD Favorit Diserbu Calon Siswa

JOGJA -- Sejumlah Sekolah Dasar Negeri (SDN) favorit di kota Yogyakarta diserbu calon siswa (casis) baru dalam proses Pendaftaran Peserta Didik Baru (PPDB) tingkat SD hari pertama, Kamis (23/6) Jumlah pendaftar di beberapa sekolah bahkan diketahui telah sampai melampaui jumlah kuota yang disediakan. Akibatnya sejumlah casis langsung tersisih pada proses PPDB hari pertama.

Seperti terjadi di SD Pujokusuman 1. Meski hanya menyediakan sebanyak 28 kursi siswa, jumlah pengambil formulir di sekolah

itu hingga Kamis (23/6) kemarin tercatat telah mencapai 72 siswa. Sebanyak 50 pengambil formulir diketahui sudah melakukan pendaftaran, yang membuat sekitar 22 siswa langsung tersisih dari kursi penerimaan.

"Pada hari pertama PPDB SD ini, banyak sekolah-sekolah tertentu langsung mendapat jumlah penfatar melebihi kuota yang tersedia. Seperti misalnya di SD Lempuyangwangi, SDN Pujokusuman, SDN Percobaan, SDN Ungaran, SDN Lempuyangan, SDN GIwangan dan sejumlah SDN lainnya," ujar Kepala Bidang Pendidikan Dasar dan

Menengah Dinas Pendidikan Kota Yogyakarta, Sugeng M Subono.

Meski beberapa sekolah favorit ramai pendaftar hingga melebihi kuota, namun sejumlah sekolah tertentu justru diketahui masih sepi pendaftar. Salah satunya adalah SD Randusari yang berada di wilayah kecamatan Kotagede. Dari 28 kursi siswa yang disediakan, sekolah itu pada PPDB hari pertama tercatat baru menerima sebanyak 6 orang calon siswa.

Perbedaan kondisi jumlah pendaftar antar sejumlah SD tersebut, menurut Sekretaris

Dinas Pendidikan Kota Yogyakarta, Budi Santosa Asrori terjadi karena masyarakat cenderung lebih memilih sekolah favorit bagi anaknya. Banyaknya pilihan sekolah di tingkat SD, termasuk persaingan sekolah swasta dikatakan Budi juga turut mempengaruhi hal tersebut.

Sebagaimana diketahui PPDB SD digelar selama dua hari sejak Kamis kemarin hingga Jumat (24/6) ini. PPDB SD digelar di sebanyak 99 sekolah negeri dengan kuota penerimaan siswa baru mencapai 148 rombongan atau 4.144 kursi siswa. (iko)

turkan Kepada

1. Walikota Yogyakarta
2. Wakil Walikota Yogyakarta

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Pendidikan	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 30 November 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005